



## 4/8(月) 新入生歓迎会

### 生徒会活動、部活動の紹介を行いました

新入生にとって「新入生歓迎会」「団歌練習」と聞くと、どちらかといえばキツイ思い出しかなかった、校長が中高生だった「昭和」のころ。その時代とはうって変わり、「令和」に生きる生徒会執行部の企画運営による心のこもった「新入生歓迎会」が催されました。中学校生活の基本である「生徒会活動」「部活動」について、2、3年生から丁寧な説明がありました。



生徒会執行部の企画運営による心のこもった「新入生歓迎会」が催されました。中学校生活の基本である「生徒会活動」「部活動」について、2、3年生から丁寧な説明がありました。



生徒会執行部からは、協和中学校で受け継がれている「あいサズデー・パープルリボン運動」と今年度生徒会テーマ「そらい～総意・創意・奏意」について説明がありました。

また、協和中生としての心構えや一日の生活を、それぞれの委員会の代表が活動と結びつけ、ときどき一年生に問いかけながらわかりやすく紹介しました。部活動紹介ではそれぞれが工夫したパフォーマンスが披露され、くいいるように先輩たちの発表を見つめている一年生の表情がとても印象的でした。このようにして、協和中の伝統や理念がリレーされてきたことに、改めて感慨を覚えたひとときでした。



年度初めの時間が無い中で、企画から準備、リハ、運営をがんばった人、それに応えてそれぞれの役割をしっかりと果たした人、新入生を心から歓迎する気持ちを、盛り上げる態度で表した人、それぞれ一人一人が生徒会長の進藤雛羽さんのあいさつにもあったように、みんなで奏でる「奏意」として表れた充実した歓迎会となりました。



年度初めの時間が無い中で、企画から準備、リハ、運営をがんばった人、それに応えてそれぞれの役割をしっかりと果たした人、新入生を心から歓迎する気持ちを、盛り上げる態度で表した人、それぞれ一人一人が生徒会長の進藤雛羽さんのあいさつにもあったように、みんなで奏でる「奏意」として表れた充実した歓迎会となりました。



## 4/4(木) 始業式から 新年度の決意新たに

学校報1号でお知らせしました始業式では、2、3年生の代表から力強い新年度の決意表明がありましたのでご紹介します。

二年生での目標

二年 山谷 迅

僕の今年度の目標は「文武両道」です。僕は野球部に所属しています。野球部は、現在5名で活動し、人数が少なく合同チームで試合に臨んでいます。チームの目標は「全県少年野球大会への出場」です。そのためには、あと71日後に迫った郡市総体で勝ち上がることが必要です。一つでも多く勝利するために、チームとしての各月の目標、その目標を達成するための個人目標を立てました。四月のチーム目標は、「春季野球神岡大会で勝ち、夏の郡市総体のシード権を獲得すること」です。雪がとけ、やっとグラウンドで練習できる日々が戻ってきました。野球シーズンの開幕です。合同チームで大会に出場できることに感謝し、大好きな野球がチームメイトと、一日でも長くできるように、一つ一つの課題を明確にしながら、「考える積極的な野球」を目指していきたいです。

勉強面では、進路に向けた準備を二年生のうちから始めていきたいです。

昨年度、総合的な学習の時間で高校調べをしました。僕が第一志望校に合格するためには何が必要なのか、と考えるきっかけになりました。大好きな野球だけでは、第一志望校への合格は叶いません。勉強が一番大切なことはよく分かっています。しかし、僕は苦手な教科から逃げてしまったり、勉強に取りかかっても、ただノートに書いたりするだけで「勉強をしているつもり」になっていることに気がきました。二年生では、毎回のテストに向けて具体的に目標を立て、どのような勉強の進め方が自分に合っているかを分析しながら、勉強に励んでいきたいです。

以上のことを心がけながら、「文武両道」を達成する基本となる「提出物を期限内にきちんと出す」「元気にあいさつをする」「規則正しく日々の生活を送る」など、当たり前のことを当たり前のようにしたいです。また、中堅学年として、三年生を支え、新入生の手本となる蒼絆学年となれるように、みんなで力を合わせて、取り組んでいきたいです。



今の想い

三年 佐越 結愛

約一カ月前。三月九日。このステージで、飛翔学年一人一人が、卒業証書をもらいました。その姿を見ている時、私は、先輩がいなくなることを強く感じて、もう少しで私たちが三年生になることを強く感じました。

春休みが終わり、いよいよ最上級生・三年生になり、中学校生活最後の一年がスタートしました。また、陽光学年二十三人全員で過ごす、最後の一年でもあります。この一年は、三年生にとって、最後の総体やコンクール、最後の学校行事など、様々な活動に「最後」が付く一年になります。来年の三月には、受験も控えています。どの部分を切り取っても、「最高の中学校生活だった」「このメンバーで過ごせて良かった」と思えるよう、一日一日を大切に過ごしたいです。悔いのない一年にする為に、私は二つの目標を立てました。

一つ目は、生徒会活動についてです。今年一年、私は、最上級生として生徒会活動を頑張りたいと思っています。昨年度の後期に、委員会が引き継がれ、文化委員長になりました。委員会の先頭に立ち、全体の意見をまとめることは難しいですが、その分、やりがいも感じています。今年度は、昨年度よりも、さらに委員会活動が活発になるように、協力して活動に取り組みたいです。また、リーダーとして、一・二年生をまとめ、委員会を引っ張ってあげるよう、頑張ります。これから、よりよい新たな協和中学校を創りあげる為に生徒会テーマである「そうい」の気持ちをもって、生徒会活動に取り組んでいきます。

二つ目は勉強です。受験生になり、これから実力テストや本格的な受験勉強が始まります。志望校に合格するために、早いうちから受験に対して、高い意識を持ち、毎日の授業に取り組みます。特に、苦手教科である数学、理科は毎日の授業を一回一回真剣に取り組む、苦手を得意に変えるにはどうしたらいいのかを考えて学習を進めていきたいと思っています。また、家での自主学習の仕方や時間の使い方を工夫し、集中して取り組むことを意識したいと思います。毎日の授業と自主学習を中心に、志望校に自分から近づいていけるように、努力を積み重ねることを意識して頑張っていきます。

この一年は、私達陽光学年にとって、全員で過ごせる最後の一年、そして勝負の年です。学校のリーダーとして、全校の先頭に立ち、生徒会活動や学校行事に、陽光全員で積極的に取り組んでいきたいと思っています。また、受験に向けて、一人一人が目標をもって「全員で合格」を目指していきたいです。陽光学年として過ごせる最後の一年を全員が笑顔で締めくくれるような充実したものになるよう、一日一日を大切に過ごしていきます。

